



# GARDES STATIQUES

## VERS UNE REGRESSION !!!

Les médias (reportage M6, article de presse.....) font actuellement l'écho des conditions désastreuses d'accueil des ressortissants étrangers dans les préfectures. Dans la même période, le Ministère de l'Intérieur supprime les gardes statiques POLICE pour les remplacer dans QUELQUES préfectures par des personnels techniques issus de la 5ème filière (dite de sécurité).

*A terme 100 ETPT devraient être recrutés.*

*Un concours est prévu en 2018 pour une vingtaine de postes !!!*

Face à cette situation et dans la continuité de notre action à Marseille, **FO PREFECTURES** revendique l'affectation de personnels titulaires de cette nouvelle filière dans **TOUTES LES PREFECTURES** pour garantir la sécurité des collègues dans les services « Etrangers » et l'accueil des usagers.



En attendant, nous **EXIGEONS** le maintien des gardes statiques **POLICE** dans **TOUTES les préfectures de FRANCE**

**FO** PRÉFECTURES  
ET DES SERVICES  
DU MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

*Au plus proche  
de vous !!!*

**FSMI**  
**FORCE OUVRIÈRE**  
Fédération de Syndicats du Ministère de l'Intérieur

Syndicat National FO des Personnels de Préfecture et des services du Ministère de l'Intérieur



01-40-07-62-91 (ou 92 ou 93)



[fo-prefectures@interieur.gouv.fr](mailto:fo-prefectures@interieur.gouv.fr)



<http://www.fo-prefectures.com>

